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CCoonnsseeiill  ddeess  ccoommmmiissssaaiirreess  
SSeessssiioonn  dduu  2288  mmaarrss  22000066  

 
 
PROVINCE DE QUÉBEC 
DISTRICT DE CHICOUTIMI 
COMMISSION SCOLAIRE DES RIVES-DU-SAGUENAY 
 
À une session ordinaire du Conseil des commissaires de la Commission scolaire des 
Rives-du-Saguenay, tenue en la salle publique du Centre administratif, sise au 36, rue 
Jacques-Cartier Est, Chicoutimi, le 28 mars 2006, à 19 h 30, sous la présidence de 
Mme Liz S.-Gagné, à laquelle tous les membres du Conseil ont été dûment convoqués dans 
les délais prévus par la Loi sur l’instruction publique. 
 

Ouverture de la session 
et constatation des 
présences 

 Sont présents, présentes, outre la présidente, Mme Liz S.-Gagné : 

   
Les commissaires :  Mmes Jacqueline Asselin MM. Jean-Claude Basque 

 Sylvie Belzile  Rino Beaulieu 
 Lise Blackburn  Évens Claveau 
 Sonia Desgagné  Omer Deschesnes 
 Diane Durand  Magella Desmeules 
 Ruth Gagnon  Michel Girard 
 Diane Gauthier  Charles Lavoie 
 Madeleine Jean  Antonin Simard 
 Diane Perron  Bernard Villeneuve 
 Diane Tremblay 

   
Commissaires parent :  M. Christian Fillion 

 Jean-Marc Girard  
   
Sont également 
présents-tes : 

 Mme Marie-Andrée Dufour, secrétaire générale 
MM. Claude Dauphinais, directeur général 
 Yvon Pelletier, directeur général adjoint 

   
   
Absences  Mmes Hélène De Champlain (motivée) 

 Christine Tremblay, directrice générale adjointe (motivée) 
   
   
CC-2006-090 
Ordre du jour 

 Il est proposé par M. Charles Lavoie 
et résolu : 
 
Que l’ordre du jour de la présente session soit accepté. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2006-091 
Procès-verbal de la 
session ordinaire du 14 
mars 2006 

 Il est proposé par M. Bernard Villeneuve 
et résolu : 
 
D’ACCEPTER le procès-verbal de la session ordinaire du 

Conseil des commissaires, tenue le 14 mars 2006, tel que rédigé. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2006-092 
Courrier reçu du 10 au 
20 mars 2006 

 Chaque membre du Conseil a reçu, pour information, une liste 
identifiant les sujets du courrier reçu à la direction générale, en date du 
10 au 20 mars 2006. 
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CC-2006-093 
Parole au public 

 Monsieur Jocelyn Simard, parent de l’école André-Gagnon, 
demande aux membres du Conseil des commissaires pourquoi on 
change les horaires des élèves et pourquoi les parents n’ont pas été 
consultés à la base? La Présidente, Madame Gagné, mentionne que le 
ministère de l’Éducation, du Loisir et du Sport, a ajouté 90 minutes 
d’enseignement au primaire et qu’il faut respecter le Régime 
pédagogique. Elle ajoute que les responsables des services éducatifs 
jeunes ont eu le mandat d’effectuer cet ajout à l’horaire et ils ont 
procédé à une consultation auprès du Comité de parents afin de 
connaître les appréhensions des parents. Elle poursuit en mentionnant 
que le Conseil des commissaires essaie d’amoindrir les impacts de ce 
changement auprès des parents et est conscient que les familles 
devront vivre une certaine instabilité. 

 
Les parents font part des difficultés qu’ils vivront à la suite de 

l’application de ce nouvel horaire, les enfants resteront trop longtemps 
au service de garde, les adolescents termineront plus tard et les 
parents qui ont recours aux services des élèves du secondaire pour le 
gardiennage des enfants ne pourront plus le faire. Concernant l’horaire 
des élèves de maternelle, pour plus de facilité pour les parents, ils 
demandent pourquoi c’est le mercredi après-midi qui est retenu et non 
pas le vendredi après-midi pour la demi-journée. 

 
 
Monsieur Omer Deschesnes arrive, il est 19 h 50. 
 
 
Madame Gagné tient à souligner, qu’à la suite des 

consultations auprès des parents, des ajustements d’horaire ont été 
apportés et que l’orientation pour les élèves du primaire est de 8 h 00 à 
15 h 20 et pour ceux du secondaire de 9 h 00 à 15 h 50; elle précise que 
les efforts sont mis afin que les élèves puissent bénéficier de services 
de qualités (activités parascolaires, période de dîner, service de 
transport, etc.). Elle termine en mentionnant que, concernant l’horaire 
des élèves de maternelle, un mandat sera donné à la direction générale 
afin que des projets particuliers structurés soient offerts aux élèves. 

 
Monsieur André-François Bourbeau, professeur à l’Université 

du Québec à Chicoutimi (UQAC), se dit inquiet du processus de 
consultation de la Commission scolaire et mentionne que c’est anormal 
que les parents soient obligés de se présenter devant les membres du 
Conseil des commissaires en dernier recours. « Ils n’ont eu aucune 
information et ils sont là pour réagir à des décisions déjà prises. » 
Monsieur Claude Dauphinais, directeur général, rappelle qu’une 
rencontre d’information a été organisée à l’intention des présidents et 
présidentes des conseils d’établissement, des représentants des 
conseils d’établissement qui siègent au Comité de parents et des 
membres du Conseil des commissaires relativement aux modifications 
au Régime pédagogique. Il termine en mentionnant que très peu de 
parents se sont présentés à cette rencontre d’information.  
 

Au nom des membres du Conseil, la Présidente prend note des 
interventions des parents et précise que le choix final des horaires des 
élèves sera rendu public au début du mois d’avril. En réponse à la 
demande des parents à l’effet qu’une formation soit donnée aux 
parents des conseils d’établissement, la Présidente et le directeur 
général précisent qu’une telle formation sera effectivement dispensée à 
l’automne. 
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CC-2006-094 
Calendrier scolaire 
2006-2007 des Services 
éducatifs jeunes 

 ATTENDU la consultation menée auprès du Comité de 
parents; 

 
ATTENDU la consultation menée auprès du Syndicat de 

l’enseignement du Saguenay; 
 
ATTENDU que le projet de calendrier scolaire déposé respecte 

le régime pédagogique; 
 
ATTENDU la recommandation du Comité des services 

éducatifs jeunes; 
 
Il est proposé par Mme Ruth Gagnon 
et résolu : 
 
D’ADOPTER le projet de calendrier scolaire 2006-2007, secteur 

des jeunes. 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-095 
Services éducatifs 
dispensés aux jeunes 

 ATTENDU les consultations menées auprès du Comité de 
parents et du Syndicat de l’enseignement du Saguenay; 

 
ATTENDU que le projet déposé respecte intégralement le 

régime pédagogique; 
 
ATTENDU la recommandation du Comité des services 

éducatifs jeunes; 
 
Il est proposé par Mme Jacqueline Asselin 
et résolu : 
 
D’ADOPTER le document « Services éducatifs dispensés 2006-

2007 », tel que préparé et présenté par la direction des Services 
éducatifs jeunes. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-096 
Critères d’admission 
aux projets particuliers 

 ATTENDU la consultation menée auprès du Comité de 
parents; 

 
ATTENDU la consultation menée auprès du Syndicat de 

l’enseignement du Saguenay; 
 
ATTENDU la recommandation du Comité des services 

éducatifs jeunes ; 
 
Il est proposé par M. Rino Beaulieu 
et résolu : 
 
D’ADOPTER les critères d’admission aux projets particuliers. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2006-097 
Règles de passage du 
primaire au secondaire 
et du 1er au 2e 
secondaire 

 ATTENDU les consultations menées auprès des comités de 
concertation des écoles primaires et secondaires; 

 
ATTENDU la consultation menée auprès du Comité de parents 

et du Syndicat de l’enseignement du Saguenay; 
 
ATTENDU la recommandation du Comité des services 

éducatifs jeunes; 
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Il est proposé par M. Antonin Simard 
et résolu : 
 
D’ADOPTER le projet de règles pour le passage de 

l’enseignement primaire à l’enseignement secondaire et pour le 
passage du 1er au 2e cycle du secondaire. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-098 
Programme de 
mesures au primaire et 
au secondaire 

 ATTENDU les consultations menées auprès des comités de 
concertation des écoles primaires et secondaires; 

 
ATTENDU la consultation menée auprès du Syndicat de 

l’enseignement du Saguenay; 
 
ATTENDU la recommandation du Comité des services 

éducatifs jeunes; 
 
Il est proposé par Mme Diane Durand 
et résolu : 
 
D’ADOPTER le programme de mesure de juin 2006 pour les 

ordres d’enseignement primaire et secondaire. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2006-099 
Autorisation de 
voyage hors Canada de 
l’école secondaire 
Charles-Gravel 

 ATTENDU l’acceptation dudit projet de voyage par le Conseil 
d’établissement de l’école secondaire Charles-Gravel; 

 
ATTENDU les mesures prises pour encadrer la participation 

des élèves concernés; 
 
ATTENDU les autorisations données par les parents des élèves 

concernés; 
 
ATTENDU l’ensemble des mesures de sécurité prises par la 

direction et le personnel concerné de l’école; 
 
Il est proposé par M. Magella Desmeules 
et résolu : 
 
D’AUTORISER la participation d’un groupe de 44 élèves et de 

4 accompagnateurs de l’école secondaire Charles-Gravel à un voyage à 
caractères pédagogique, historique et culturel ayant comme 
destination New York et comme durée de séjour du 18 au 21 mai 2006. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-100 
Calendrier scolaire 
2006-2007 des 
Services éducatifs 
adultes 

 ATTENDU la consultation réalisée auprès du Syndicat de 
l’enseignement du Saguenay. 

 
ATTENDU que le projet déposé respecte intégralement le 

régime pédagogique. 
 
ATTENDU la recommandation du Comité des services 

éducatifs adultes. 
 
Il est proposé par M. Omer Deschesnes 
et résolu : 
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Que le Conseil des commissaires adopte les calendriers 
scolaires pour l’année 2006-2007 de la formation générale des adultes 
et de la formation professionnelle, tels que déposés et préparés par la 
direction générale adjointe des adultes.  

ADOPTÉE 
   
   
CC-2006-101 
Services éducatifs 
dispensés en FGA, en 
FP jeunes et adultes et 
aux entreprises et de 
l’utilisation des 
bâtisses pour 2006-
2007 

 ATTENDU la consultation réalisée auprès du Syndicat de 
l’enseignement du Saguenay. 

 
ATTENDU que le projet déposé respecte intégralement le 

régime pédagogique. 
 
ATTENDU que le projet a été accepté par les membres du 

Comité de concertation des centres et recommandé par le Comité des 
services éducatifs adultes. 

 
Il est proposé par Mme Sonia Desgagné 
et résolu : 
 
Que le Conseil des commissaires adopte le document de 

planification des «Services éducatifs dispensés en formation générale 
«adultes», formation professionnelle «jeunes et adultes», Service aux 
entreprises, de même que l’utilisation des bâtisses pour l’année 
scolaire 2006-2007»»,,  le tout tel que présenté en un document déposé au 
Conseil par la direction générale adjointe des adultes. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-102 
Frais de services de 
préformation et de 
postformation 

 Il est proposé par Mme Diane Durand 
et résolu : 
 
D’ACCEPTER la recommandation du comité des Services 

éducatifs adultes faite à la direction générale et d’adopter les frais de 
services de préformation et de postformation suivants pour la période 
du 1er juillet 2006 au 30 juin 2007 : 

 
Formation générale adultes temps complet 35,00$ / session / élève
 
Formation générale adultes temps partiel 35,00$ / session / élève
 
Formation professionnelle adultes 30,00$ / 450 h / élève
temps complet et temps partiel (MELS) 
 
Formation professionnelle  2,50$ / heure / élève intégré
Formation générale adultes dans un groupe déjà démarré
Clientèle autofinancée  Groupe autonome : tarification selo
 le Service aux entreprises
 CLE : selon le cahier des procédures
 
Formation à distance  35,00$ / frais d’inscription
 
Service autodidacte 25,00$ / sigle
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2006-103 
Demande 
d’autorisation au 
MELS, re : DEP 5179 
(Protection et 
exploitation des 
territoires fauniques) 

 ATTENDU les résolutions CC-2006-010 et CC-2006-048; 
 
ATTENDU la confirmation par Emploi-Québec des besoins de 

formation de la main-d’œuvre court et moyen terme pour les finissants 
du DEP 5179; 
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ATTENDU l’appui du Conseil interordres de l’éducation au 
Saguenay-Lac-Saint-Jean à la Commission scolaire des Rives-du-
Saguenay dans sa démarche d’obtention du DEP 5179 à la carte des 
enseignements; 

 
ATTENDU l’appui de la Conférence régionale des élus à la 

Commission scolaire des Rives-du-Saguenay dans sa démarche 
d’obtention du DEP 5179 à la carte des enseignements; 

 
Il est proposé par Mme Diane Gauthier 
et résolu : 
 
DE DEMANDER à la direction régionale du Ministère de 

l’Éducation, du Loisir et du Sport d’adresser au MELS la demande de 
la commission scolaire d’obtenir, dès 2006-2007, l’autorisation 
permanente de dispenser le DEP «Protection et exploitation de 
territoires fauniques» à la carte des enseignements. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-104 
Soumission annuelle / 
Fourniture d’arts 
plastique 

 ATTENDU la recommandation positive du Comité du service 
des ressources matérielles; 

 
Il est proposé par Mme Diane Perron 
et résolu : 
 
DE RETENIR pour l’achat d’articles dans le secteur "Arts 

plastiques", requis par les écoles, centres et services de la Commission 
scolaire des Rives-du-Saguenay, pour la période se situant entre le 1er 
mars 2006 et le 28 février 2007, les plus bas soumissionnaires 
conformes et ce, pour chacun des articles apparaissant dans l’appel 
d’offres annuel en "Arts plastiques". 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2006-105 
Soumission annuelle / 
Fourniture de bureau 

 ATTENDU la recommandation positive du Comité du service 
des ressources matérielles; 

 
Il est proposé par M. Antonin Simard 
et résolu : 
 
De retenir pour l’achat d’articles dans le secteur "Fournitures de 

bureau", requis par les écoles, centres et services de la Commission 
scolaire des Rives-du-Saguenay, pour la période se situant entre le 1er 
mars 2006 et le 28 février 2007, les plus bas soumissionnaires 
conformes et ce, pour chacun des articles apparaissant dans l’appel 
d’offres annuel en "Fournitures de bureau". 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-106 
Éléments de protection 
additionnels contre 
l’incendie au CFP en 
Métallurgie 

 ATTENDU la recommandation du professionnel au dossier; 
 
ATTENDU la recommandation positive du Comité des 

ressources matérielles; 
 
Il est proposé par M. Bernard Villeneuve 
et résolu : 
 
D’OCTROYER le contrat au plus bas soumissionnaire 

conforme soit PROWATT Inc. pour un montant de 44 527,32 $. 
 

ADOPTÉE 
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CC-2006-107 
Cession de terrain 
dans le rang St-Joseph 

 ATTENDU la demande reçue de Madame Rolande Robin sise 
au 2466, rang St-Joseph; 

 
ATTENDU les informations prises auprès de Chiasson, 

Thomas, Tremblay et associés; 
 
ATTENDU les informations prises auprès de l’Immobilière; 
 
ATTENDU la superficie des lots 13B, 13D qui est pour chacun 

d’eux de 3 680 pi2; 
 
Il est proposé par Mme Diane Gauthier 
et résolu : 
 
DE CÉDER le terrain sans aucune garantie et que l’acquéreur 

assume tous les frais inhérents à la transaction, le tout pour la somme 
de 1,00$. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-108 
Aménagement de local 
du CPE de l’école Du 
Vallon 

 ATTENDU que le ministère de la Famille a accordé au Centre 
de la Petite Enfance La Planète à Mars 8 places/enfants pour 
développer un CPE dans la municipalité de Petit-Saguenay; 

 
ATTENDU qu’un comité d’implantation nous demande 

d’héberger le CPE à l’école Du Vallon; 
 
ATTENDU que le conseil d’établissement de l’école Du Vallon 

est en accord avec le projet; 
 
ATTENDU que le ministère de la Famille, par l’entremise du 

Centre de la Petite Enfance La Planète à Mars s’engage à signer un bail 
de location d’une durée de sept (7) ans dont le montant du loyer 
inclura tous les coûts d’aménagement et leur financement; 

 
ATTENDU la recommandation positive du Comité du service 

des ressources matérielles; 
 
Il est proposé par Mme Sylvie Belzile 
et résolu : 
 
D’AUTORISER la présidente et le directeur général à signer un 

protocole d’entente avec le Centre de la Petite Enfance La Planète à 
Mars et le comité d’implantation de Petit Saguenay pour 
l’implantation d’un CPE; 

 
DE PROCÉDER aux aménagements nécessaires pour recevoir 

un CPE à l’école Du Vallon dont le montant du loyer inclura tous les 
coûts d’aménagement et leur financement; 

 
D’AUTORISER l’école Du Vallon à assumer financièrement les 

coûts d’aménagement qui devront être remboursés sur une période de 
sept (7) ans; 

 
D’AUTORISER la présidente et le directeur général de la 

Commission scolaire des Rives-du-Saguenay à signer un bail de 
location avec le Centre de la Petite Enfance La Planète à Mars et ce, 
pour une période ferme de sept (7) ans. 

 
ADOPTÉE 
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CC-2006-109 
Plan triennal 2006-
2009 

 ATTENDU le temps requis pour établir des plans et devis afin 
de procéder aux appels d’offre permettant ainsi la réalisation des 
projets concernés durant la période des vacances d’été; 

 
ATTENDU les économies ainsi réalisables par suite de la mise 

en place d’une pareille mesure; 
 
ATTENDU la recommandation positive du Comité du service 

des ressources matérielles; 
 
Il est proposé par M. Bernard Villeneuve 
et résolu : 
 
D’ACCEPTER le plan triennal des investissements 2006-2009 

selon l’ordre de priorités établies et présentées par la direction du 
service des ressources matérielles en réservant dès maintenant un 
montant de 1 800 000 $ pour la réalisation de ces travaux, le tout à être 
revu, si nécessaire, lors de la présentation du budget 2006-2009. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-110 
Droit de passage de la 
piste cyclable / École 
Marie-Médiatrice 

 ATTENDU la demande du comité du réseau cyclable de 
Rivière-Éternité qui demande la permission pour un droit de passage à 
l’arrière de l’école Marie-Médiatrice, le tout sans aucune modification 
à la cour si ce n’est l’ajout de poussière de pierres et des panneaux de 
signalisation; 

 
ATTENDU la recommandation positive du conseil 

d’établissement de l’école Marie-Médiatrice; 
 
ATTENDU la recommandation positive du Comité du service 

des ressources matérielles; 
 
Il est proposé par M. Magella Desneules 
et résolu : 
 
D’ACCORDER un droit de passage à la municipalité de 

Rivière-Éternité pour la réalisation d’une piste cyclable à l’arrière de 
l’école Marie-Médiatrice, le tout sans modification à l’infrastructure de 
celle-ci. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-111 
Subvention pour le 
système informatique 
SIAD 

 ATTENDU la mise en place par le Ministère de l’Éducation, du 
Loisir et du Sport d’un système informatisé d’aide à la décision (SIAD) 
en matière de gestion des actifs immobiliers; 

  
ATTENDU que le Ministère de l’Éducation nous demande de 

procéder aux relevés et à la saisie de plusieurs données concernant nos 
actifs immobiliers sur une période de trois (3) ans; 

 
ATTENDU que nous avons besoin pour effectuer le travail 

demandé de 1.5 personne/année pour un coût de 53 306$; 
 
ATTENDU la recommandation positive du Comité du service 

des ressources matérielles; 
 
Il est proposé par Mme Diane Durand 
et résolu : 
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DE DEMANDER au Ministère de l’Éducation, du Loisir et du 
Sport, de subventionner les coûts pour effectuer les relevés et la saisie 
des actifs dans le système informatisé d’aide à la décision en matière 
de gestion des actifs immobiliers (SIAD). 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-112 
Approvisionnement de 
boissons douces en 
distributrice 

 ATTENDU la recommandation positive du Comité des 
ressources matérielles; 

 
Il est proposé par M. Charles Lavoie 
et résolu : 
 
D’ACCORDER le contrat d’approvisionnement de boissons 

douces en distributrices à la Cie d’Embouteillage Coca-Cola, le plus 
haut soumissionnaire conforme et ce, pour la période du 1er avril 2006 
au 31 mars 2008 et de déléguer la présidente et le directeur général 
pour la signature du contrat. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-113 
Achat de camions 
usagés pour le CFEM 

 ATTENDU l’article 6.3 de la politique sur l’approvisionnement 
en biens et services; 

 
ATTENDU la recommandation positive du Comité du service 

des ressources matérielles; 
 
Il est proposé par M. Bernard Villeneuve 
et résolu : 
 
D’ENTÉRINER la décision de l’achat de cinq (5) camions 

usagés et 1 camion accidenté, pour le Centre de formation en 
équipement motorisé Dominique-Racine de la Commission scolaire 
des Rives-du-Saguenay, à : 

 
 Garage Marcel Simard de Chicoutimi 
• 1 Hino 2003 au montant de 23 000,00$ (excluant les taxes) 
• 1 Hino 2005 au montant de 38 000,00$ (excluant les taxes) 

 
 Garage Gamache de St-Paul de l’Ile aux Noix, 
• 1 International 2003 au montant de 51 000,00$ (excluant les 

taxes) 
 

 Garage Gamex de St-Paul de l’Ile aux Noix, 
• 1 International 2006 (accidenté pour banc d’essai) au montant 

de 29 000,00$ (excluant les taxes) 
 

 Camion Lussicam Trans Canada Inc. à Ste-Julie, 
• 1 Freightliner 2004 au montant de 56 000,00$ 

 
 Carrefour du Camion de Rivière-du-Loup, 
• 1 Freightliner 2002 au montant de 52 000,00$ 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-114 
Cession de l’école St-
Jean 

 ATTENDU que l’école est fermée depuis le 1er juillet 2001; 
 
ATTENDU la résolution CC-2001-91 concernant la disposition 

des bâtisses; 
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ATTENDU l’extrait du procès-verbal de la séance régulière   
des membres du conseil à la municipalité de l’Anse St-Jean tenue le 6 
février 2006 dans lequel la municipalité accepte d’acquérir l’école St-
Jean pour 1 dollar; 

 
ATTENDU la recommandation favorable du Comité des 

ressources matérielles; 
 
Il est proposé par Mme Sylvie Belzile 
et résolu : 
 
DE CÉDER pour la somme de 1$ l’école St-Jean à la 

Municipalité d’Anse Saint-Jean et d’autoriser la présidente, 
Mme Liz S.-Gagné, et le directeur général, M. Claude Dauphinais, à 
signer les documents à cet effet. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-115 
Autorisation de 
participation au 
colloque de la FCSQ 
sur l’adaptation 
scolaire 

 ATTENDU que la Fédération des commissions scolaires du 
Québec organise un colloque portant sur l’adaptation scolaire, ayant 
comme thème « Réussir à travers nos différences » et qui se tiendra les 
11 et 12 mai prochain, à Québec; 

 
Il est proposé par M. Omer Deschesnes 
et résolu : 
 
D’AUTORISER les membres du Conseil des commissaires 

intéressés à participer à cette activité. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2006-116 
Rapport de la présidente 

 Madame la Présidente résume certaines représentations ou 
interventions qu’elle a faites au cours des derniers jours : 
 

 Le 15 mars : 
 Participation à la rencontre de la Conférence régionale des 

Élus à Alma, re : Commission emploi. 
 

 Le 16 mars : 
 Participation à la rencontre du Conseil d’administration de 

la Conférence régionale des Élus à Jonquière. 
 

 Le 21 mars : 
 Participation à une rencontre avec Emploi-Québec. 

   
   
CC-2006-117 
Rapport du directeur 
général 

 Le directeur général présente un bref résumé d’interventions 
ou représentations faites au cours des derniers jours : 

 

 Le 16 mars : 
 Visite du vernissage des jeunes du Centre ressources au 

Centre des arts et de la culture. 
 

 Le 20 mars : 
 Rencontre avec des étudiants du groupe de l’école secondaire 

Charles-Gravel, dans le cadre de leur projet Entrepreneurial 
(bâtons de pellerin) et invitation à participer à leur projet de 
cette année (ouverture de la boutique mode Cyclone 
collection). 

 

 Le 22 mars : 
 Remplacement de Mme Gagné au Déjeuner des parrains et 

marraines de la campagne de financement des sans-abris. 
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CC-2006-118 
Comité exécutif et 
comité de services / 
Rapports 

 Les membres du Conseil ont l’occasion d’obtenir des 
informations supplémentaires quant aux divers sujets traités lors des 
réunions des : 

o Comité de parents du 1er février; 
o Comité du Service des ressources financières et informatiques 

du 21 février; 
o Comité des Services éducatifs adultes du 14 mars; 
o Comité du Service des ressources humaines du 13 février; 
o Comité du Service des ressources matérielles du 17 janvier, et; 
o Comité EHDAA du 17 janvier. 

 
Monsieur Christian Fillion, président du Comité de parents, 

fait un retour sur la tenue du Colloque des comités de parents sous le 
thème : « S’outiller pour l’avenir de nos JEUNES » qui a eu lieu en fin 
de semaine. 

   
   
CC-2006-119 
Cumulatif des visites des 
centres FP 

 Monsieur Yvon Pelletier, directeur général adjoint, informe les 
membres du Conseil que 528 élèves ont visité nos centres de formation 
professionnelle compte tenu que le Salon de la formation 
professionnelle ne s’est pas tenu au cours de l’année 2005-2006. 

   
   
CC-2006-120 
Messages du lundi 

 Une copie des Messages du lundi du 13 mars et du 20 mars de 
la Fédération des Commissions Scolaires du Québec reçus à la 
direction générale est remise à tous. 

   
   
CC-2006-121 
Skatepark de l’Église 

 Monsieur Antonin Simard invite les membres du Conseil à 
participer à la conférence de presse du Skate park de l’église qui aura 
lieu le mardi 4 avril, à 10 h au 960, boul. Saguenay Est. 

   
   
CC-2006-122 
Colloque des comités de 
parents 

 Madame Diane Gauthier tient à féliciter monsieur Christian 
Fillion, président du Comité de parents, et monsieur Jean-Marc Girard, 
commissaire parent, pour leur implication dans l’organisation du 
Colloque des comités de parents. 

   
   
CC-2006-123 
Nouvel horaire des 
élèves 

 Le directeur général, Monsieur Dauphinais, dépose la 
documentation au regard des projets des nouveaux horaires des élèves 
pour l’an prochain; il donne des précisions sur les différents scénarios. 
Ces projets seront transmis aux directions d’établissement pour 
consultation. 

   
   
CC-2006-124 
Invitation à l’ouverture 
de la boutique mode 
Cyclone Collection 

 Les membres du Conseil des commissaires sont invités à 
participer à l’ouverture de la boutique mode Cyclone collection qui 
aura lieu le mercredi 5 avril, à 13 h à 15 h, à l’école secondaire Charles-
Gravel, local D-201. 

   
   
CC-2006-125 
Clôture de la séance 

 Il est proposé par Mme Ruth Gagnon 
et résolu : 
 
QUE la présente session ordinaire soit close. 
 

ADOPTÉE 
 
 
 
 
 

La présidente  La secrétaire générale 
 


